

# In den Fußstapfen der Eltern

Schützenfest in Hölter: Eckhard und Petra Bettler als Regenten proklamiert

Ladbergen. Eckhard Bettler und seine Ehefrau Petra grüßen als Majestäten: Der Schützenverein Ladbergen-Hölter feierte am Wochenende sein Maisschützenfest und proklamierte die neuen Regenten. Als Ehrenschützen stehen ihm Eckhard Haarlammer mit Ehefrau Sabine sowie Uwe Haverkamp mit Ehefrau Birgit zur Seite.

Juniorenkönigin wurde Jasmin Haarlammer. Als Prinzege wählte sie Johannes König. Den Jugendhofstaat bilden Eva Haverkamp mit Patrick Kötter sowie Theresa Untiet mit Stefan Kemna.

Am Samstag traten bei herrlichem Sonnenschein über 80 Schützen an, um gegen 17.30 Uhr gemeinsam mit dem „Spielmannszug Brock“ die Fahne vom Gut Erpenbeck auszuholen. Dort wurde die Truppe von Ehrenpräsidentin Maria Erpenbeck herzlich willkommen geheißen. Sie war besonders über die große Zahl der Hölteraner Schützen-schwester erfreut und hob hervor, wie wichtig die weibliche Unterstützung für das Vereinswesen sei. Nach weiteren lyrischen Worten der Ehrenpräsidentin bedankte sich der 2. Vorsitzende und Oberst Kurt Haarlammer im Namen des Schützenvereins bei Familie Erpenbeck für die Gastfreundschaft.

Anschließend verkündete er die Ergebnisse der Vereinsmeisterschaften und die Schießwarte Uwe Haverkamp und Ralf Loges zeichneten die Schützen mit entsprechenden Kordeln, Eichel, Pokal und Plaketten aus. Außerdem wurden Mitglieder geehrt.

Danach führte der Marsch weiter zum Ehrenmal, wo bei besinnlichen Worten von Pastor Rüdiger Schwulst ein Kranz zum Gedenken der Gefallenen und Verstorbenen niedergelegt wurde. Anschließend marschierte der Verein zum Festplatz, wo bereits zahlreiche Gäste auf die Ankunft der Schützen warteten.



Die Regenten und ihr Hofstaat: Stehend (von links) Birgit und Uwe Haverkamp, Petra und Eckhard Bettler, Sabine und Eckhard Haarlammer; knieend Eva Haverkamp, Patrick Kötter, Jasmin Haarlammer, Johannes König, Theresa Untiet und Stefan Kemna.

Fotos: Mareike Lindemann

Kurt Haarlammer hieß dort alle Anwesenden willkommen.

Nach harten Verhandlungen trat Eckhard Bettler die Nachfolge von Eckhard Haarlammer sowie Jasmin Haarlammer die Nachfolge von Patrick Kötter an.

Daraufhin begannen die Ehrenmärsche für die neuen Königspaare mitsamt Hofstaat. Zum anschließenden Festball spielte die Tanzband „Sunlight“ auf. Gut gelaunt wurde bis in die Morgenstunden des Sonntages weitergefeiert.

Nach kurzer Ruhepause trafen die Schützen am Schüt-

zenfestsonntag gegen 14 Uhr zusammen mit dem Spielmannszug „Westbevern-Vadrup“ ein, um zum Ausholen der Königin und des Juniorenprinzgemahls unter musikalischer Begleitung zum Hof Bettler am Münsterweg zu marschieren. König Eckhard Bettler bedankte sich bei den über 70 angetretenen Schützen und freute sich, in dem Jahr seiner 25-jährigen Vereinszugehörigkeit und 25 Jahre nach der Königswürde seiner Eltern die Regentschaft in Hölter anzutreten.

Anschließend wurde der Flüssigkeitshaushalt ausgegli-

chen, um für den Rückweg gestärkt zu sein.

Die Königspaare samt Hofstaat führen in festlichen Pferdekutschengespannen voraus und wurden durch Spielmannszug und Verein per Marsch begleitet.

Gegen 16.40 Uhr eröffnete der bisherige Inhaber des „Reinhold-Bettler-Pokals“, Benjamin Ehmann, das Schießen auf die Vogelstange. Nach gut einer Stunde bezwang Pet-

ra Grzelachowski vom Schützenverein Hölter den Vogel mit dem 166. Schuss. Der Fanfarenzug „Westbevern-Vadrup“ unterhielt die Gäste mit einem Platzkonzert, bis gegen 18.30 Uhr die Pokalverleihung stattfand.

Nach einem Ehrentanz eröffnete „Sunset Partymusic“ den Tanz und es wurde noch etliche Stunden weitergefeiert, ehe das Schützenfest bei guter Stimmung ausklang.

## Zur Person

## Auszeichnungen und Ehrungen

Kurt Haarlammer verkündete die Ergebnisse der Vereinsmeisterschaften und die Schießwarte Uwe Haverkamp und Ralf Loges zeichneten die Schützen mit entsprechenden Kordeln, Eichel, Pokal und Plaketten aus.

Gruppe I (bis 45 Jahre): Sieger Mathias Löw, gefolgt von Beate Langenheder und Marie Loges

Gruppe II (über 45 Jahre): Sieger Werner Schröer, gefolgt von Walter Gnoza und Eckhard Haarlammer

Gruppe III (Schießgruppe): Sieger Benjamin Ehmann, gefolgt von Tanja Schröer und Uwe Haverkamp

Vereinsmeister (Wanderpokal): Sieger Mathias

Löw, gefolgt von Werner Schröer und Walter Gnoza

Anschließend wurden noch zwei Mitglieder für ihre besonderen Verdienste für den Verein geehrt, zum einen Rainer Kötter für seine insgesamt elfjährige Vorstandsarbeit und zum anderen Manfred Holtkamp für seinen unermüdlichen Einsatz bezüglich des Vereinsheim, wie zum Beispiel Erwerb und Erweiterung von Gebäude und Grundstücksfläche.

Die Schützen Eckhard Bettler und Uwe Osterhaus wurden für ihre 25-jährige Vereinszugehörigkeit geehrt und mit einer silbernen Nadel ausgezeichnet.



Auszeichnungen gab es für diese Schützen (von links): Manfred Holtkamp, Mathias Löw, Eckhard Bettler, Benjamin Ehmann, Rainer Kötter, Eckhard Haarlammer, Beate Langenheder, Uwe Haverkamp, Marie Loges, Uwe Osterhaus und Tanja Schröer.